

春の桃源郷まつり開催

かやぶき集落手這坂で

桃の花が咲き始めた手這坂で5月13日、手這坂活用研究会(大高孝雄会長)主催の「春の手這坂祭り」が開催されました。今年例年より開花が遅れていましたが、当日は満開で、訪れた人たちはみごとに咲いた桃の花の前で足を止め、感嘆の声を上げていました。中には、立派なカメラを持参したアマチュアカメラマンもいて、「桃源郷」の春の風景を撮影していました。かやぶき民家の中では、地元の茶道グループの抹茶の野立てや、だまこもちがふるまわれ、集まった観光客らは盛りだくさんの手這坂を楽しみました。



年々訪れる人が増えている手這坂

雄大な自然を満喫
白神山自然観察会

「ミネザクラを観よう」



まだ雪の残る二ツ森山頂付近

5月27日、白神山自然観察会「ミネザクラを観よう」が行われ、町内外から14人が参加しました。参加者たちは青秋林道終点から二ツ森山頂を目指して出発。ミネザクラを観察しながらまだ雪が残る登山道をマイペースで登りました。無事に山頂にたどり着くと、あいにくの曇り空で、白神山の稜線はみられませんでした。参加者達はおいしい空気をいっぱい吸い込みながら深呼吸していました。また、思い出に残る一枚をカメラにおさめようと記念撮影し、雄大な自然を満喫していました。

町内各小学校で運動会
父兄の声をうけ
元気に走る

5月13日と20日の日曜日に、町内小学校の運動会が行われました。13日は、八森小と岩館小は雨のため体育館で開催し、日頃の練習の成果を見せることができました。20日には冷たい風が吹いたり雨がぱらついたり、あいにくの天候でしたが、観海、水沢、埴川、岩子の各小学校の児童達は父兄や地域の人たちの声援をうけ、元気にグラウンドを走っていました。このうち、20年度から水沢小学校へ統合される岩子小学校では、地域の人たちやさくら園利用者が参加し、岩子小学校として最後の運動会を盛り上げていました。



元気に走り回る児童達

秋の収穫が楽しみですね
「八森小学校・岩館小学校で
田植え体験教室」



気持ちい〜!

田植えシーズンの到来にともない、このほど八森小学校と岩館小学校で田植え体験教室が行われました。岩館小学校では、川村清一さん所有の水田に「あきたこまち」の苗を植えました。3〜6年生が体験し、はだして水田に入るときは慣れない足の感触に歓声が上がっていました。はじめは転びそうになる児童の姿も見られましたが、みんな楽しそうに作業に励んでいました。作業終了後は、昔ながらの「さなぶり」で腹ごしらえ。葉っぱにくるんだ赤飯をおいしそうにほおばっていました。

熱戦が展開された学童野球大会

野球の優勝は観海クラブ・ミニバスの優勝は岩館クラブ

5月26日、八峰町学童野球大会が御所の台球場と広域峰浜野球場で、八峰町ミニバスケットボール大会が八森中学校体育館で開催されました。野球では、前日の雨のため少しぬかるむグラウンドコンディションでしたが、攻守にわたり懸命に白球を追いかける児童たちに、保護者からの声援が飛びかいました。決勝戦は水沢クラブと観海クラブが対戦。熱戦の末、観海クラブが見事優勝を飾りました。



優勝に歓喜する観海クラブ



接戦を制した岩館クラブ

ミニバスでは、児童らがコートを一歩懸命走り回り、白熱した試合やプレーを随所に披露。ゴールが決まるたびに、観戦していた保護者などの歓喜の音が体育館いっぱいに響きわたりました。決勝戦は岩館クラブと観海クラブが対戦。42対41の1点差で岩館クラブが見事優勝を果たしました。

汗を流して温泉につかる
ハタハタ館
トレーニンングルームオープン

6月4日、ハタハタ館1階にトレーニンングルームがオープンしました。この度設置された機器は、旧八森町体育協会が、積み立てていた基金で購入し、町に寄付されたもので、約50種類のトレーニンングが可能です。専門学校でスポーツトレーナー養成を専攻していた、専属トレーナーの後藤喜芳さんは、「どんな方でも効果的なトレーニンングができる機器がそろっています。もちろん高齢者の方も大歓迎ですので、気軽に声をかけてください。」と語っていました。トレーニンングルームの営業時間は午前10時から午後8時までで、入浴料込みで500円となっています。体力アップを目指し、チャレンジしてみませんか。



体を鍛えて体力アップ

安全運転、シートベルトをお願いします
交通指導隊が
街頭指導で呼びかけ



安全運転をお願いします

5月18日、春の交通安全運動にちなんで、八峰町交通指導隊が国道101号の八峰消防署前で、交通安全を呼びかけました。隊員達がドライバーにパンフレットを手渡し、「交通安全をお願いします。シートベルトの着用をお願いします。」と呼びかけていました。町内ではこの運動の直前に死亡事故が発生しています。安全なまちづくりを目指すため、普段からシートベルトの着用や安全運転に心がけましょう。また、飲酒運転は絶対にやめましょう。